
Pièces 5 Pièces

Superficie 159 m²

Référence L16862

Prix 1 484 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Au  sein  d'un  secteur  très  prisé  dominant  le  Cap-Martin  et  la  baie  du  Golfe  bleu

avec vue panoramique sur la mer et la Principauté de Monaco:Propriété à rénover

d'une superficie habitable d'environ 160 m² + terrasses, répartis sur deux niveaux

agencés de la  manière suivante:Au niveau supérieur,  un appartement  avec accès

indépendant comprenant hall d'entrée avec placards, cuisine, water-closet, salle de

bains, chambre, salon-salle à manger, terrasse au droit de la chambre ainsi qu'un

balcon  avec  terrasse  au  droit  du  séjour  et  de  la  cuisine  côté  Sud.Au  niveau

inférieur, un appartement avec accès ...

In a highly sought-after area overlooking Cap-Martin and the bay of Golfe Bleu, with

panoramic  views  of  the  sea  and  the  Principality  of  Monaco:Property  with

approximately 160 m² of  living space + terraces,  spread over two levels arranged

as  follows:On  the  upper  level,  a  flat  with  independent  access  comprising  an

entrance  hall  with  cupboards,  kitchen,  water  closet,  bathroom,  bedroom,

living/dining room, terrace off the bedroom and a balcony with terrace off the living

room and south-facing kitchen.On the lower  level,  a  flat  with  independent  access

comprising a hallway, separate kitchen, ...
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